



教 成 館

関小だより

【学校教育目標】

- よく学び工夫する子ども
- 健康で明るい子ども
- きまりを守り、助け合う子ども
- 責任をもちやりぬく子ども

令和6年度 順調にスタート

新学期がスタートして2週間が経過しました。各学年では新しい学年の学習が順次スタートしています。4月6日（土）に入学した1年生も、校舎探検をしたり、給食準備をしたり、身体測定をしたり、図書室で本を借りたり等、様々な活動を通して小学校生活にも少しずつ慣れ、元気一杯活動しています。



1年生の下校指導、1日目は雨、2日目は晴天の下、で行いました。地域の見守りボランティアの方々にお手伝いいただき安全な下校の仕方を確認しました。



給食ボランティアの方にお手伝いいただきながら、1年生も給食の盛り付けを頑張っています。



3年生から、外国語の学習がスタートしました。外国語では、ゲームも取り入れながら、相手とのコミュニケーションを通して学んでいきます。



5,6年生の外国語の英語指導助手は、今年度から、ジョサイア・ボンウェル先生にかわりました。アメリカのカリフォルニア出身です。子どもたちに明るく話しかけ、すぐに打ち解け、楽しい外国語の学習のお手伝いをしてくださっています。

ありがとうございます

朝、校門付近の混雑による事故防止と児童の健康増進の観点から、できるだけ自宅から徒歩で登下校させるか、通学路途中から徒歩で登校させるなどの配慮をお願いしていたところですが、新学期になり、歩いてくる児童が増え、朝、校門から校地へ入って来る自動車の数が減り、混雑状況が以前に比べると緩和されています。ご協力、ありがとうございます。